

APOLO HOY

Por sesiones desde las 4, a las 8 numerada

GRANDIOSO ESTRENO

La más sensacional película de aventuras en la selva, en **TECNICOLOR** con la guapísima Dorothy Lamour y Richard Denning (el nuevo Tarzán)



DOROTHY LAMOUR
HORIZONTES SALVAJES
EN "TECNICOLOR"
RICHARD DENNING · JACK HALEY · PATRICIA MORISON · WALTER ABEL

ULTIMO ESTRENO DE ESTA TEMPORADA

El jueves próximo: inauguración de la temporada de verano con el films

COMO TE QUISE TE QUIERO

con MERLE OBERON

Escogidas producciones. Precios reducidos

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
19 de junio, Domingo Infracoctava del Corpus.— Santos Juliana de Falconieri, vg. fda.; Gaudencio, obispo; Culmacio dc.; Gervasio, Protasio, Ursicino, Zósimo, Bonifacio, mártires; Romualdo, anacoreta. Misa del Domingo Infracoctava. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

EL EVANGELIO DE HOY
"Y todos comenzaron a excusarse.—Da el Señor en este festín de la Eucaristía lo que el hombre ni siquiera podía esperar, dice San Agustín; y no obstante, los hombres rehuyen la invitación. Es esto una ingratitude, porque se rechaza una fineza en cuya realización invirtió Dios todos los tesoros de su sabiduría, poder y amor. Es una necesidad, porque en ninguna parte puede el hombre hallar lo que allí se le da. Es una obligación porque no participar de este festín de la Eucaristía es renunciar a la vida divina en el tiempo y en la eternidad."

LA FIESTA DE LAS ESPIGAS
Añoche tuvo lugar la solemne fiesta de las Espigas, organizada por la Sección Adoradores Nocturna de esta ciudad. A la hora de cerrar esta edición continúan los actos que terminarán con procesión con el Santísimo Sacramento.

En nuestro próximo número daremos amplia información sobre esta fiesta eucarística.

Para asistir a la misma, en las últimas horas de la tarde de ayer, llegaron portando las banderas de sus secciones, nutridas representaciones de Tetuán y Tánger.

NOVENA AL C. DE JESUS
Con toda solemnidad y asistencia de muchísimos fieles viene celebrándose en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Ocupa la cátedra sagrada el elocuente orador don Francisco Amadoz, cuyos sermones son justamente alabados.

SANTORAL PARA MAÑANA
20 de junio lunes.— Santos Silverio, p.; Macario ib.; Novato, Pablo, Ciríaco, mártires; Florentina, vg.; Bto. Francisco Pacheco y compañeros S. J., mártires. Misa de Corpus. Rito semidoble. Ornamentos blancos

CRUZ ROJA
el número premiado anoche fué el
19

Aprenda a comprar si quiere triunfar
¿Cómo? Confíe sus proyectos a
M. E. S. (Ventas a plazos)
General Delgado Serrano, 1, pral. número, 1.
(nuevo edificio de González).

Cine Astoria

JADU
Hoy desde las tres. Cifesa presenta la gran producción nacional **EL POBRE RICO** por Roberto Font y Mercedes Vecino. En esta película podrán escuchar las canciones "ARRULLO DE AMOR", "CAN-CAN" y "TRES ERAN TRES" cantadas por Mercedes Vecino y "DALE QUE DALE" y "TANGO TRISTE", por Roberto Font. Una película que recordará siempre.

Próximamente **EL SUEÑO DE BUTTERFLY**

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con **LUZ PACPIA**.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 17.
Entradas
Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.
Velero español "Cala Bonita" de Larache, en lastre.
Vapor español "María R.", de Málaga, para aprovisionarse.
Lancha española "Nito", de recreo.
Vapor inglés "Zeitoun", de Suez, con carga.
Vapor noruego "Vindafjord" de Norfolk, para aprovisionarse.
Vapor suero "Canada", de Barcelona, para aprovisionarse.
Vapor inglés "Anallán", de Lisboa, para aprovisionarse.
Vapor español "Fuerteventura" de Puerto Capaz, con carga.
Salidas
Vapor español "Argentina" para Bona, tomó carbón.
Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras con correo y carga.
Vapor noruego "Vindafjord" para Nápoles, tomó petróleo.
Vapor sueco "Canania", para Funchal, tomó petróleo.
Vapor español "María R.", para Huelva, tomó carbón.
Vapor inglés "Anglian", para Famagusta, tomó petróleo.
Velero español "Palma de Rada", para Málaga, con carga.

Bañerías y aguas hay muchas pero como las del **Bañerío de Fortuna (Murcia)** ningunas.
Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma
Abierto todo el año
para más detalles dirigirse al Administrador.

Delegación del Ministerio de Trabajo
FAMILIA NUMEROSAS
La Dirección General de Previsión, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados Títulos de Beneficiario de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan:
Don Emilio Entrala Fernández don Manuel Martínez Delgado; don Miguel Pérez Andújar; don José Molina Doque; don Manuel Ruiz Herola.
Ceuta a 14 de Junio de 1949.
El Inspector General, Delegado de Trabajo
Firmado: Luis Sánchez-Blanco.
Anúnciese en EL FARO

Con nuevos equipos sonoros PHILIPS
EXCLUSIVAS FLORALVA presenta:
NOCHE ETERNA
PROGRAMA PARA HOY de 4 a 1
Pronto: **COMO MEXICO NO HAY DOS** Tito Guizar

Hospital Militar de Ceuta
ANUNCIO
Debiendo adquirirse diversos artículos de alimentación, para las atenciones de este Hospital durante el mes de JULIO de 1949 se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos señores que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.
Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.
La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 20 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto el total de los artículos anunciados, el día 28 de igual mes y año.
El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrates entre los señores adjudicatarios.
Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerará sujeto al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.
Ceuta 10 de junio de 1949
El Capitan Administrador Vº Bº
El Capitan jefe de los Servicios de Intendencia Acetal.

Colegio Oficial de Practicantes
El señor Inspector provincial del S. O. de Enfermedad ha tenido la atención de comunicar a este Colegio que existen CINCO vacantes de Practicantes de Zona del referido Seguro, dando un plazo de veinte días (hasta el 3 de Julio) para solicitarlas, según normas que se encuentran de manifiesto en la referida Inspección y en este Colegio.
El B. O. del Estado núm. 166 del 15 del corriente publica una circular de la Dirección General de Sanidad en la que se convoca exámenes para la obtención del Diploma de Practicantes y Enfermeros Psiquiátricos.
Ceuta 18 de Junio de 1949.
El Presidente,
Juan Bta. Alemany Queraltó

Subdelegación de Hacienda de Ceuta
Libramientos al cobro a partir del día 21 de los corrientes:
Sres., delegado jefe del Centro de Telégrafos; don Antonio Bautista y Ferrer; don Adolfo Sánchez.

EXAMENES
Con brillantes notas ha aprobado el primer curso del Bachillerato, la monísima niña Afriquita Martínez Mercado.
Por tal motivo felicitamos a la estudiosa niña así como a su padre el industrial de esta plaza don Daniel Martínez Olmos y a su profesora señorita María Jesús Gallego.
¿Una buena publicidad? en **EL FARO** Diario de la mañana

Doctor Zurita Susino
Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antiveneéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA
LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis
P. de Rivera, 1 Teléfono 488

GRAN ACTIVIDAD DE LA COMISION DE FESTEJOS

Este año la feria en honor de nuestra Patrona, revestirá inusitada brillantez

La Comisión de Festejos del Municipio viene laborando sin descanso. Y día tras día nos ofrece buenas noticias. Sabemos, por ejemplo, que este año el número de atracciones va a ser incrementado mucho. Ya se hacía observar, desde hace años la falta de "cacharros" que fueron siempre la delicia del público. En agosto próximo el ferriá acogerá a distintas atracciones magníficas cuyos propietarios, a la vista de las facilidades que se les ha dado, no han dudado un momento en trasladarse a Ceuta.

Esto es, indudablemente, interesante. Repetimos que el público gusta de la presencia y uso de "La montaña rusa", "El látigo", etc., y lo habrá en agosto, así como otras muchas atracciones de no menos interés. Circos tendremos unos cuantos.

El concurso de casetas particulares parece ser que va por buen camino. Se están haciendo diversas gestiones y es muy probable que en esta semana que entra podamos dar a la publicidad las bases de este original concurso con valiosos premios. Sabemos que son muchos los señores que se han interesado por ello y que la Comisión ha tomado con interés la cosa.

El aspecto deportivo este año superará a todos los anteriores. La Comisión ha ofrecido valiosos premios y la organización de los deportes está realizando magníficas gestiones para que todo salga perfectamente. Muchos son los entusiastas deportivos que han ofrecido su colaboración y que disponen de elementos para dar brillantez a las competiciones.

El concurso literario, indudablemente, alcanzará un éxito grande. Esperemos el fallo del jurado —una vez cerrado el plazo de admisión de trabajos— para conocer las plumas que han

intervenido y la belleza de sus escritos en prosa o en verso. Felizmente todo augura unas soberbias fiestas y ferias por lo que todos podemos congratularnos.



NO SEA UN TED PRIMITIVO

LIANDO SUS CIGARRILLOS A MANO

Nuestra petaca «EUREKA» los fabrica automáticamente siendo además una petaca. Pídalas en todas las casas del ramo o a nuestra dirección solicitando lista de precio y catálogo. Necesitamos compradores exclusivos en cada plaza. BUZZANCA. Córcega, 526 - BARCELONA.

Noticias locales

DE CADIZ

Procedente de Cádiz, en cuyo Seminario Consiliar cursan sus estudios del Sacerdocio, los jóvenes don Fernando Meléndez Mendoza, don Alfonso Moya Pecino don Luis Ferrer Ros y don Luis Córdoba, a los que enviamos nuestros saludos de bienvenida.

DR. SELTRAN LEON Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros. 7. De 6 a 7

ENFERMO

Se encuentra enfermo, el párroco de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, don Bernabé Per péñ Rodriguez, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

TOMA DE DICHOS

Ante el Cura Párroco, de la iglesia de Ntra. Sra. de los Remedios, tuvo lugar la toma de dichos de nuestro querido amigo don Francisco Sánchez Torres, con la simpática Srta. Dolores Duartes Quiros. Firmaron como

testigos; don José Sánchez Torres, hermano del novio y el Sr. González.

La boda ha quedado fijada para el próximo mes de julio.

Por tal motivo la referida pareja está recibiendo numerosas felicitaciones a las cuales unimos las nuestras.

PRIMERA COMUNION

Por vez primera recibió el Pan de los Angeles, en la capilla de la Cruz Roja, el niño José Baileteros Zurita.

A sus padres y al monísimo pequeño enviamos nuestra enhorabuena.

EL FARO en TETUAN

Regresa a Rabat el príncipe Muley Hassan Ben Mohamed

Tetuán. — (Por teléfono, de nuestro redactor-corresponsal). — Del aeródromo de Sanía Ramel partió ayer, a las 11 de la mañana el avión del residente general de Francia, general Juin para Rabat, en el que regresa a dicha ciudad el emir Muley Hassan Ben Mohamed, hijo de S. M. el Sultán de Marruecos, después de su breve estancia en Tetuán.

Fué recibido en el aeródromo por el delegado general de la Alta Comisaría, general Martínez Simancas, a quin acompañaban el Gobierno del Majzen integrado por S. E. el gran visir y los ministros de Justicia, Habús, Hacienda y Agricultura; el jefe de la Casa Civil y chambelán de S. A. I. el Jalfá; jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría; el interventor territorial de Yebala y el coronel jefe del aeródromo. El príncipe llegó acompañado del emir Muley Mohamed Ben el Mehdi.

Antes de partir, el delegado general le manifestó que S. E. el Alto Comisario le había hecho presente que le expresase su saludo de despedida con los mejores deseos de un buen viaje y su respetuoso saludo a S. M. el Sultán.

A las anteriores frases de cumplimiento contestó el príncipe: "Bueno a V. E. que exprese a S. E. el Alto Comisario mi agradecimiento por su cariñoso saludo de despedida así

Doctor Avila Morales
ESPECIALISTA EN NIÑOS
PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono .8-5-6. - CEUTA

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7

TELEFONO 7-9-0

CEUTA



Paris, 18. — Cinco personas han resultado muertas y diez gravemente heridas al incendiarse el autocar en que se trasladaban de Marraquech a Casablanca, según comunica la Agencia Reuter desde ésta última ciudad. — Efe.

Atenas, 18. — El dirigente comunista Farmakins, ha sido condenado a 22 penas de muerte por un tribunal militar en Karditza (Tesalia).

Se le acusa de haber dirigido

el asalto a numerosas pueblos griegos y de haber cometido numerosos asesinatos.

Otros cuatro comunistas, condenados a muerte, han sido ejecutados en Argina, donde habían sido detenidos. — Efe.

Shanghai, 18. — El puerto de esta ciudad, que fué cerrado ante el temor de que las fuerzas nacionalistas chinas lo hubieran minado antea de su evacuación, ha sido abierto. Varios buques se disponen a entrar una vez que se ha tenido noticia de que la investigación efectuada en el río ha demostrado que el canal que une el puerto con el mar es navegable por estar libre de minas. — Efe.

Brema, 18. — El Congreso del partido liberal demócrata celebrado en esta ciudad ha votado una moción en la que se pide la amnistía general para todos los militares y paisanos repatriados del cautiverio de guerra.

«Al cabo de tantos años de sacrificios no se debe inportunar a los repatriados —dice— con el formulismo ultrajante de la desnazificación».

Agrega que es preciso poner fin a la desnazificación por medio de una amnistía general y que la legislación del futuro no debe establecer unas restricciones incompatibles con la igualdad de derechos civiles. — Efe.

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española 63,

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 4

TELEFONO 736

Dr. Juan Martínez Miguera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11 — Consulta de 5 a 8. — Ceuta

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

LOS DEPORTES

Hoy juegan

INTERNACIONAL

Francia-España

TORNEO CAMPEONES

Atl. Tetuán-Albacete (0-2)
Osasuna-Orensana (0-1)

PROMOCION A SEGUNDA

Lucense Ferrol (0-3)
Numancia-Eraudio (3-2)
Cartagena-Badalona (1-5)
B. Linense-Mallorca (0-2)

COPA VARELA

Ceuta-Larache (2-1)
Melilla-Magreb

COPA MARRUECOS

Fortaleza-Las Navas (0-3)

COPA EDUCACION Y DESCANSO

Luz y Agua-FARO
S.A.M.-F. Juventudes

No pudo entrenar el equipo español sobre el césped de Colombes

Porque había que cortar la hierba y pasar luego el rulo...

París, 18.—La selección española de fútbol no ha podido cumplir sus propósitos de entrenarse en Colombes para conocer el terreno que ha de pisar en la tarde del domingo. Resulta que el conservador del citado recinto deportivo tenía orden de cortar la hierba y pasar seguidamente el rulo, no permitiendo por tanto que allí pisara nadie.

Sobre un rincón, duro como guijo, expuestos a cualquier contingencia desagradable —torceduras o distensiones— hubo que hacerlo.

Nada de esto ha ocurrido, afortunadamente. El entrenamiento se realizó sin dificultad. Permiéndose luego la visita a Colombes, que nos ha parecido corto y ancho.

Nada hay que permita suponer que lo sucedido no forme parte de un juego limpio en teoría, pero desventajoso para nuestra selección en la práctica.

Esta tarde en Alfonso Murube

El Ceuta se enfrenta al Larache para la disputa de dos valiosos puntos

Duo, joven y prometedor guardameta, hará su presentación en las filas locales

El Larache se ha recuperado mucho. Tanto se ha recuperado que en El Marsan consiguió derrotar tanto a España como al Magreb, proeza no realizada hasta ahora por ningún otro participante, ni siquiera por el favorito de la competición. Y en plena recuperación, con una gran moral, viene hoy a nuestro Estadio, deseoso de confirmar su clase y potencialidad actual. Decidido a frenar la marcha de nuestro titular hacia la conquista del preciado trofeo.

El choque de este Larache, recuperado física y moralmente, y un Ceuta que no conoce la derrota, que se hizo de nueve de los diez puntos disputados, puede y debe depararnos un gran partido. Con toda probabilidad, el mejor partido del torneo. Se dará aquí la circunstancia de que un bando se ha de ver empujado y alentado por una firmísima moral y por los propósitos arraigados de acortar la distancia que le separa del primer puesto, mientras el otro —en este caso nuestro representativo— se afanará por re-

petir pasadas y magníficas exhibiciones; que no solo son producto de la incuestionable clase que atesora sino de la experiencia y serenidad que se derivan de no actuar nervioso o desmoralizado. El camino hacia la posesión definitiva de la I Copa Varela lo tiene ya casi recorrido. Y solo necesita de aquí en adelante confirmar que no fué producto del azar o la suerte y... no confiar-se lo más mínimo. Sobre todo ante este Larache a quien todos suponen víctima fácil y esta tarde lo derrochará todo en Alfonso Murube.

Se confirma que reaparecerá Alamo, a lo que cabe unir el debut del joven y prometedor guardameta Duo. Zomorita se encuentra lesionado en una mano y no podrá jugar esta tarde. Lo que nos permitirá ver si son justificados o no los muchos elogios que se han desparrramado sobre Duo, en quienes los entendidos ven un futuro y gran canchero.

El partido dará comienzo a las siete y cuarto y cuidará de su arbitraje el colegiado Barranco, ayudado en las bandas por Hernández y Godoy.

Después del triunfo de La Motta

Circuló por París el rumor de que Marcel Cerdán había muerto

La Prensa francesa atribuye esta increíble derrota al accidente que le privó de su mano izquierda

París, 18.—La Prensa francesa trata de explicar la increíble derrota de Marcel Cerdán ante La Motta y atribuye la misma al accidente que privó al púgil de Casablanca del uso de su mano izquierda.

A media tarde corrió aquí en París el rumor sensacional de que Cerdán había muerto a consecuencia del combate, por una lesión interna, rumor que no se ha confirmado y que no vacilamos

en atribuir a una prolongación rumorosa de una derrota tan inesperada como de una muerte repentina.

No se ve claro aquí el combate revancha de septiembre puesto que se estima que el nuevo campeón mundial querrá sacar un buen jugo de dólares de su triunfo y los norteamericanos son maestros en eso de oponer trabas a los púgiles en apuros, sobre todo si no son del país.

Anúnciese en EL FARO

ESTADIO «ALFONSO MURUBE»

Domingo día 19 A las 11,30 de la mañana
TORNEO «COPA MARRUECOS»

U. D. Las Navas de Larache
(Campeón de la Zona Larache-Alcázar-Tánger)

C. D. Fortaleza de Ceuta
(Campeón de la Zona Ceuta-Rincón-Tetuán)

ENTRADA UNICA: DOS PESETAS

¡NO OLVIDE QUE LA CAZA SUBMARINA

es el más alegre, completo y emocionante de todos los deportes veraniegos!!

Pregunte a los que ya la practican y se convencerá del éxito de ésta nueva modalidad deportiva

EQUIPOS COMPLETOS EN

Radio Self, F. E., 3.- Ceuta

El Hispano marcha en cabeza del torneo provincial de grupos de empresas

Los dos puntos del choque S. A. M.-I. N. P. pasan a poder de los «previsores»

Luz y Agua-FARO y S. A. M.-F. Juventudes se juegan en la mañana de hoy

Como ya saben, frente al I.N.P. alineó el S.A.M. algunos elementos tederados y esto le ha acarreado una fuerte sanción. Ni más ni menos que los dos puntos que ganó frente al Instituto les son restados de su clasificación y pasan a poder de los previsores. También hubo sanciones para algunos elementos que no acataron la autoridad arbitral o para los que se olvidaron de que en el deporte deben imperar siempre la nobleza y la caballerosidad. Por insultar al árbitro se suspende por dos partidos al jugador del Carranza, Pasamar Peñas y por agredirse mutuamente a los del Hispano y Frente de Juventudes, Hilario Sánchez y Sánchez Pérez, respectivamente.

Vamos aver si esto sirve de ejemplo. Y si logra hacer ver a todos que la verdadera finalidad de esta competición no es superar a los demás valiéndose de recursos improcedentes sino deparar un motivo de distracción al productor y hacerle interesar-se vivamente por el cultivo y desarrollo de todos los deportes.

Debido a que hoy hay partidos oficiales en el Estadio, la tercera jornada del Torneo ha sido dividida. Aver se jugaron los partidos I.N.P. - Carbones y Carranza - Hispano y en la mañana de hoy se enfrentarán FARO contra Luz y Agua y S. A. M. contra Frente de juventudes.

¿Logrará nuestro conjunto su primera victoria hoy? Deseos no han de faltarle. Ni oportunidades tampoco. Si hoy no se aprovechan de la racha de restricciones por que atraviesan sus adversarios... es que no tenemos perdón! Aupa, muchachos!

El choque FARO - LUZ Y AGUA dará comienzo a las 9,30 dirigido por Fernández Conde y el S.A.M.-F. J. comenzará inmediatamente después teniendo a Castillo por árbitro.

A las 11,30 en el Estadio

Fortaleza y las Navas en partido decisivo

En la mañana de hoy, en el Estadio Alfonso Murube, el C. D. Fortaleza y el C. D. Las Navas dilucidarán las semifinales de la Copa Marruecos.

El encuentro se ve revestido de un enorme interés y apasionamiento ya que el cuadro larchense llega con tres tantos de ventaja y a nuestro representante le es absolutamente preciso remontar dicho margen si quiere clasificarse para disputar la final de esta competición.

Será una lucha reñida desde un principio al final y a la que el Fortaleza —no obstante el handicap de tres goles— acude con los mayores afanes y decisión. Se encargará de su dirección el colegiado Olmedo, a quien secundarán en las bandas Blanch y García.

Nuestro representante tenía ayer la incógnita de si jugaría o no Azcoitia. Pero se confía en que el joven y prometedor elemento pueda alinearse hoy con los suyos. En este caso la formación del Fortaleza sería ésta: Paquichi; Julio Azcoitia, Diego; Alcáide, Tonati; Alfredo Rejano, Momo César y Fermín. En el improbable caso de que



Estadio municipal ALFONSO MURUBE

Hoy domingo 19 A las 7,15 tarde
Interesante encuentro para la COPA VARELA

Larache C. de F.

S. D. CEUTA

Azoitia no pudiera salir, Julio ocuparía su puesto, alineándose Melchor como defensa lateral derecho.

Mucha suerte y toda clase de aciertos hoy al Fortaleza. Que no debe desmayar en su intento que debe emplearse a fondo hasta el último instante. Solo así sería posible la proeza, el anular la excelente ventaja adquirida en el partido de ida por el rival que hoy le visita.

Anuncios breves

Compras y ventas

JABON MENESES, QUITAMANCHAS NETTOSOL, PALILLOS PARA ROPA, "DROGUERIA ROMA", CERVANTES 8.
SE COMPRAN PICHONES, RAZON RADIO SELF, CEUTA.
SE VENDE CASA EN JADU, SITIO CENTRICO RAZON FALANGE ESPAÑOLA, 87, ULTRAMARINOS.
VENDO BARATO PAREJA PERROS CANICHES CON DOS ORIAS PURA SANGRE, RAZON CALVO SOTELO, 26.
VENDO DOS MAQUINAS ESCRIBIR UNA CARRO GRANDE, CALVO SOTELO 22.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BANO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.
SE CAMBIA UNA CASA TRES HABITACIONES, POCA RENTA OTRA MAYOR MAXIMO 150. RAZON, AGUILAR AVUNTAMIENTO.
DESEARIA CAMBIAR CASA, RAZON ADMINISTRACION.
ALQUILO HERMOSA HABITACION CABALLERO RAZON ESTA ADMINISTRACION.
MATRIMONIO JOVEN SOLICITA PISO AMUEBLADO, INCLUIDO POR UNOS MESES. RAZON ESTA ADMINISTRACION.
VENDESE CASA CINCO HABITACIONES LLAVE EN MANO RAZON JADU, CALLE CASTILLO ARTIEL, 3.

VENDO

Estación Cortes (Málaga) findando via férrea, casa 18 habitaciones, dos pisos, terreno edificable, huerto, árboles frutales, patio ampísimo, agua abundante, horno apto para pan y dulces propia negocio veraneo o industria. Razon Libreria Cervantes, Algeciras.

"LA IMPERIAL" y el deporte local

Como en años anteriores, esta acreditada confitería y pastelería, para estimular el esfuerzo de nuestra juventud futbolística, y ante el gran encuentro de esta mañana correspondiente a la "Copa de Marruecos" entre C. D. LAS NAVAS de Larache, y C. D. FORTALEZA de Ceuta ha decidido obsequiar al equipo local, si vence esta mañana, con una magnífica «TARTA», especialidad de «LA IMPERIAL» LA CONFITERIA-PASTELERIA QUE TODO CEUTA NO DEJA DE VISITAR

EL FARO en ALGECIRAS

DONATIVOS PARA LA CRUZ ROJA

Segunda lista
Don Jerónimo Cabezon, dos ceniceros de metal y tabaquera; don Arturo Garratala, un crucifijo; doña Asunción Fillol aparato de luz; don Leopoldo Aparicio y señora, juego individual para desayuno; compañía Sevillana de Electricidad, dos faroles y dos aparatos de luz; señor teniente coronel de la Guardia Civil, un juego de café; don Julio de los Rios dos maquetas con plato; don Juan Otero y señora, un aplique eléctrico; don Francisco Monteagudo y señora, un mantelco de china; don Diego González, dos jarrones; "La Girald", una caja de medias botellas de vino Habia; don Fernando Garcia de Haro dos jarrones; casa Gallego quince latas de conservas variadas; Dr. Murilla y señora, un frasco de guindas; don José Rodríguez Manchego, un jarrón; don Marcelino Cuenca, un vestido de niña; doña Amalia Garcia de la Serna, un candelabro de Manises; don José Luis Otero y señora, un juego cenicero de madera y metal; don Joaquín Bianchi y señora una botella de licor triple For; don Eladio Andúcio y señora, una tabaquera; don Antonio Fernández y señora, un estuche con dos botellas; don Miguel González y señora dos ánforas Manises; don Domingo López, cuatro medias botellas de coñac; don Francisco Rivas un aparato de luz de color; don José González Díaz y señora, un jarrón; don Enrique

Pérez Izquierdo y señora, dos botellas de Rioja cianete; don Francisco Lamolda y señora, seis botellas de vino; Sres. jefes y oficiales del Cuerpo de Telégrafos, un juego de café; señor administrador del Cuerpo de Correos, un frasco de colonia.

UN ESTRENO EN LA LINEA DE LA CONCEPCION

En La Línea de la Concepción ha tenido lugar el estreno de la obra "Reina de la Serranía" original del doctor de dicha ciudad don Francisco Fernández Polo.
La obra fué estrenada por la Compañía de Ramón Tejera, cumpliendo todos los intérpretes ovacionada por el público que llenaba el teatro y que hizo salir en varias ocasiones al autor a escena.
No queremos dejar de felicitar al doctor Fernández Polo por el éxito de su estreno.



Carmona fué el héroe de la novillada de ayer en Algeciras

Algeciras.— (Por teléfono de nuestro corresponsal)— Con lleno completo se ha celebrado hoy la anunciada novillada. Novillos de Parnadé que dieron buen juego.
Carmona en su primero estuvo bien con el capote. Faena de trasteo ya que el bicho está inutilizado a consecuencia de las varas. Media y descabello al segundo intento. Palmas. En su segundo es ovacionado. Con la muleta realiza unas faenas imponentes de todas las marcas. Coloca una entera y rueda el bicho. Fuerte ovación, dos orejas, rabo, pata, devolución de prendas.

Frasquito, escucha palmas al lancear. Faena breve para una media y descabello al segundo intento. Ovación. En su segundo escucha aplausos con el capote. No hace nada con la muleta y coloca una que basta. Fuerte pitada.
Litri en su primero, estuvo bien. Es ovacionado al realizar diversos naturales y pases de todas las marcas. Una entera que basta. Dos orejas, rabo, salida a los medios, fuerte ova-

"Libertades" democráticas

Tres mil contrarios políticos encierra el Gobierno checo

Londres, 18.— Exilados checos dicen que el Gobierno comunista de Checoslovaquia ha encerrado a tres mil contrarios políticos en un campo de concentración situado en cierto lugar, a kilómetro y medio de la frontera soviética.

Añaden que entre los prisioneros en el campo de concentración figura el ex primer ministro, Jan Urbán y el vicemariscal del Aire, Janosek, que fue inspector de las fuerzas aéreas checas en Inglaterra.— Efe.

Contra el desmantelamiento de fábricas alemanas

Essen, 18.— «Quien nos deja a nosotros cargados de cadenas mantiene a Europa vestida de harapos», ha afirmado el ministro de Economía de Renania septentrional, Westfalia, profesor Noeltig, en una manifestación pública celebrada en Siegen, contra los nuevos desmantelamientos de instalaciones industriales alemanas.

«Será imposible llegar a una reconstrucción de Europa sin la participación de Alemania; una Europa unida constaría de 240 a 260 millones de habitantes; ofrecería capacidad suficiente para consumir cuanto produjera una industria modernizada», añadió.

Negó, por otra parte, veracidad al argumento alado de que Alemania puede cubrir sus necesidades mediante la importación de los productos que el desmantelamiento de sus fábricas no le permite fabricar. «La mayoría de los mercados extranjeros —explicó— están vendidos a los alemanes».—EFE.

DE LA SALUD EN EL EMBARAZO DEPENDE LA FORTALEZA DE LOS HIJOS



Durante el embarazo, el organismo de la futura madre está sometido a una gran sobrecarga, puesto que ha de atender no sólo a su sostenimiento, sino a la formación del nuevo ser. Es necesario cuidar de modo atento y vigilante la salud de la madre, porque de ella dependerá el que el hijo, que ha de alegrar el hogar, sea también sano.
Si la madre está débil, la tristeza y el temor a un fracaso la invaden, y lo que debiera ser gozo de la futura maternidad se convierte en una tristeza depresiva que nada puede alejar.

Usted puede tener un hijo sano y fuerte como lo desea si atiende a su propia nutrición, lo que, al fin y a la postre, es atender directamente a la de su futuro hijo. Si está embarazada y nota que pierde alegría, si teme por la salud del nuevo ser, en todos los casos, consulte con su médico y tome con plena confianza Fósforo Ferrero. Después de un breve período de cuatro a seis comprimidos diarios notará que la alegría vuelve a llenar su espíritu, que ha recobrado la confianza en sí misma, y, además, habrá adquirido la firme garantía de la salud, que es felicidad, del hijo que ha de nacer.
Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

AGUA DE COLONIA

"GILDA"

Cada gota un recuerdo de juventud y belleza
Fabricada por "PERFUMERIA ROMA" Cervantes, 8, Telino., 889

MALES DE LOS PIES

Francisco de la Cruz Cirujano Pedicuro-callista

Tratamientos eficaces. - Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.

CONSULTA DE 7 a 9.
Calvo Sotelo, 24 Teléfono, 1030 Ceuta

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 6-1-8

Ni rastro de hernia

Experimenta gran alegría quién sin bragueros de hierro, tirantes, vendajes, resortes, etc. ve desaparecer su hernia del tamaño del puño y aún mayor de modo que no deja rastro ni al toser ni con el mayor esfuerzo. El novísimo invento ADMINICULO HERNISAN original, pequeño dispositivo que se lleva sin darse cuenta. (Patente de invención 154251). Consulte a su médico (C. C. S. 8077). AVISO. Visita en CEUTA, miércoles 22 de 10 a 1. Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires, 4 Según su prescripción.

HERNISAN Estudio ortopédico

Balmes, 104 - Barcelona
Nota.—Hay quien imita nuestros anuncios para crear confusiones.

VULGARICEMOS LA CIENCIA

La energía atómica ante los ojos del profano

Los radio-isótopos pueden ser controlados en todo momento

El Ministerio de Suministros de la Gran Bretaña tiene en Harwell unos laboratorios de investigación de energía atómica cuya labor ha sido expuesta este año en la Feria de Industrias Británicas. La exposición de tan delicados instrumentos ha constituido un difícil problema, debido a los cuidados que requiere su transporte, si bien los elementos expuestos han sido únicamente partes que, dentro de la delicadeza que su cuidado exige, son las más fáciles de transportar.

La significación de esta exposición ha sido que la segunda planta atómica en cuanto a tamaño, ha comenzado a funcionar en el mes de marzo pasado y como resultado se podrán contemplar en una razonable proporción las demandas de la producción. En el catálogo de esta exposición han figurado más de sesenta elementos radioactivos que Harwell puede suministrar; se muestra la manera de construir y controlar estas plantas atómicas, y existen también prototipos de los instrumentos que se fabrican en Inglaterra para contar las radiaciones emitidas. Son muy necesarios estos últimos aparatos, lo mismo en los laboratorios para medir la radioactividad de cualquier muestra, que para la seguridad de los técnicos y obreros evitándose una permanencia excesiva sometidos a la radiación.

Finalmente, recordando que la energía atómica es directa consecuencia de la investigación física, parte del material ha sido expuesto juntamente con el que Sir John Cockroft, actualmente director del Establecimiento de Investigación de Energía Atómica, consiguió en 1932 la primera desintegración del átomo en condiciones controlables. Al realizar este hecho demostró que el Dr. Einstein estaba en lo cierto al decir que la masa y la energía deben ser intercambiables. Esto tuvo lugar en el laboratorio Cavendish de Cambridge, dirigido por Lord Rutherford. Fue también en el mismo

año cuando Sir James Chadwick demostró la existencia del neutrón —la partícula que hace trabajar a la planta atómica y cuya absorción mantiene radiativa a los átomos normales y estables.

Las cualidades que son comunes a todos los radio-isótopos —como se les denomina— son su inestabilidad, y que se comportan químicamente de la misma manera en el mismo elemento químico que los átomos de diferente elemento que emiten bien electrones o radiación gamma (que es de la misma clase que los Rayos X) y frecuentemente los dos a la vez.

Los átomos pueden romperse con rapidez o con lentitud: pero ya rápidos ya lentos continúan rompiéndose a la misma medida proporcional indefinidamente. El tiempo que necesita la mitad de los átomos para romperse se conoce como la vida media del radio-isótopo. Algunos tienen vidas medias medidas por años: un ejemplo de ello es el isótopo de cobalto que puede

utilizarse como sustituto del radium. El fósforo radioactivo que a menudo es de gran interés en la investigación biológica tiene una vida media de 14 días. Para otros la vida media se computa en horas, o minutos y a veces en segundos; pero estos naturalmente, tienen un valor más limitado para la investigación.

La investigación hace depender a los isótopos de las mismas cualidades ya mencionadas. Debido a su radioactividad pueden ser detectados, seguidos en su trayectoria y "contados" dondequiera que vayan. Porque se comportan químicamente como átomos estables del mismo elemento permiten cambios químicos y una afluencia de materias que de otro modo no se podría controlar. Una comparación similar podría ser la circulación de la sangre de los seres humanos o el uso que hacen los animales y las plantas de los minerales en cantidades infinitesimales. —(Servicio especial).

LA UNION OCCIDENTAL SE REUNE

Estudian los problemas militares que afectan a Gran Bretaña, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo

Luxemburgo, 18.— Los cinco ministros de Asuntos Exteriores de la Unión Occidental, se han reunido por segundo día consecutivo, a puerta cerrada, para estudiar los problemas militares que afectan a Gran Bretaña, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo.

Los ministros británico y francés asistieron a estas reuniones aprovechando que no tienen sesiones en la Conferencia de París.

Uno de los temas militares que se van a discutir hoy es la proposición británica para que las tropas belgas de ocupación de Bonn, capital del nuevo Esta-

do occidental de Alemania, se retiren.

Más tarde se dará un comunicado sobre esta reunión —Efe.

YUGOESLAVIA entre el Este y el Oeste

Reserva en Belgrado sobre la actitud soviética respecto a la Carintia austriaca

Viena, 18.— Noticias recibidas de Belgrado dan cuenta de que los círculos políticos de la capital yugoslava, guardan absoluta reserva en relación con la información de París, según la cual, la Unión Soviética ha decidido no apoyar las reivindicaciones del Gobierno de Tito en la Carintia austriaca.

Se declara que hasta que no

terminen las negociaciones no puede llegarse a la comprobación de que Rusia haya tomado esta actitud.

Por otra parte se expresa la esperanza de que la terminación de negociaciones comerciales con determinadas potencias mejora la situación económica del país.—Efe.

Las mayores inundaciones de Australia

Han tenido que ser evacuadas varias ciudades

Sidney, 18.— En las regiones costeras de Nueva Gales del Sur, se han registrado las mayores inundaciones en la historia del país. Han ocasionado la muerte de cuatro personas y grandes daños. Ha sido ordenada la evacuación de la ciudad de Singleton, que tiene unos cinco mil habitantes; la población de Maitland y las viviendas de unas 22.000 personas que residen en los valles inundados.

Las grandes lluvias y las galernas, en las que el viento ha alcanzado más de cien kilómetros por hora, han interrumpido los servicios ferroviarios y las comunicaciones.—Efe.

ULTIMATUM AL GOBIERNO PANAMEÑO

La gente de mar amenaza con el boicot a los barcos de aquel país si no se soluciona la cuestión de los salarios

Ginebra, 18.— La Organización Internacional del Transporte, anuncia que ha enviado al Gobierno panameño un ultimatum en que amenaza con el boicot total de los buques de su bandera.

El boicot—dice el ultimatum— será votado y aprobado el día 4 de julio si de aquí allá no ha dispuesto el Gobierno una conferencia de armadores y tripulantes, sobre salarios, condiciones de servicio y medida de seguridad.

El secretario general de aquella Federación, el holandés Oldenbaček, explica que

la queja fundamental de la gente de mar es la «transferencia espúrea bajo la bandera panameña» de varios centenares de buques cuyos propietarios están casi todos en los Estados Unidos.—Efe.



EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Charles Spaak, hermano del primer ministro belga, está en Madrid

Trata de vencer la crisis del cine europeo. — Afirma que en España es donde más barato cuesta hacer una película

Madrid 18.— Se encuentra en Madrid el escritor belga Charles Spaak, hermano del primer ministro de Bélgica.

Ha declarado al periódico «Madrid» que su padre fue autor dramático, su abuelo, ministro, actualmente, su madre es senadora; su hermano, Enrique Pablo, jefe del Gobierno. «Tal divergencia en nuestras aficiones nos

lleva a acusarnos con frecuencia de ser unos locos, unos soñadores».

Ha venido en su calidad de presidente del Sindicato de Guionistas de Francia. Para vencer la crisis del cine europeo propugna la firma de un acuerdo entre los países latinos, en el que podría incluirse a Alemania, país que reputa cantera inagotable de creaciones cinematográficas.

Anuncia la filmación en Madrid de una película, con artistas norteamericanos, ingleses y franceses, entre ellos Patricia Rock y Paul Lucas. «En España—afirma—es más barato hacer una película que en cualquier otro país». —Efe.



FUNDADOR DOMECCO

Coñac